

DIPUTADO ROBERTO CELEDÓN TRAS REUNIÓN CON CONTRALORA GENERAL:

"No podemos normalizar el abuso"

TALCA. La bancada parlamentaria del Frente Amplio sostuvo una importante reunión con la contralora general de la República, Dorothy Pérez, en la sede de la Contraloría General, con el objetivo de abordar la creciente preocupación por el uso fraudulento de licencias médicas y explorar propuestas para una regulación más efectiva en pro de la transparencia y probidad del Estado.

Durante la cita, se discutieron en profundidad los planteamientos contenidos en el oficio

recientemente enviado por la Contraloría al Senado, destacándose la urgencia de fortalecer los mecanismos de fiscalización y control sobre este tipo de prácticas.

Roberto Celedón, diputado independiente de la bancada del Frente Amplio, calificó la instancia como "realmente extraordinaria", destacando tanto la capacidad técnica como el compromiso de la contralora general.

"Fue una reunión realmente extraordinaria, con una Contralora extraordinaria, de

gran dominio y capacidad en todos los temas que se abordaron", señaló el diputado Celedón. "Uno de los puntos tratados fueron las órdenes de descuento aplicadas a profesores y profesoras en el ámbito de la educación municipal. También abordamos el tema de la probidad y la transparencia, donde la Contraloría ha demostrado una gran dedicación fiscalizadora a lo largo del Estado".

El parlamentario destacó que más de cinco millones de licencias médicas han sido revisadas

sadas por el organismo contralor, remarcando la necesidad de avanzar en una regulación más estricta. "No se puede normalizar el abuso. En ese sentido, la contralora general juega un rol muy relevante para todo el Estado", afirmó.

La reunión dejó temas pendientes debido al limitado tiempo disponible, pero subrayó el compromiso de seguir avanzando en la construcción de un Estado al servicio del bien común y de toda la sociedad, finalizó el parlamentario



La bancada parlamentaria del Frente Amplio sostuvo una importante reunión con la contralora general de la República, Dorothy Pérez, en la sede de la Contraloría General.